

27 de Octubre de 1958

Publicado por: Sehmsdorf

Publicado el : 20-6-2018 23:40:40

Cuanto tiempo ha pasado de aquel lejano 27 de octubre de 1958
Recorriendo calles mojadas, he sentido frío en viejas madrugadas
He muerto y he nacido, salí de pozos profundos y de pequeños techos
Saltando charcos en desiertos secos, eh sentido en mi cara el viento muerto
Cuanta gente queda en el recuerdo con el paso del tiempo, se olvidan las miradas
Se recuerdan sus sonrisas, se recuerdan mis lágrimas, muchas de ellas saliendo de mi alma
Se fueron viejos amigos que jamás volvieron, se fue mi madre y mi padre un atardecer de Mayo
Hermanos que dejaron quieto el susurro del árbol, cayendo las hojas año tras año
Pero aun así, hay retoños que ha nacido en verano, de un amor fortalecido por raíces duras
Que de la tierra salen, se mezclan con el aire y se llenan de luz, que iluminan la vida
Que lejano 27 de octubre de 1958, en aquella clínica del gran Buenos Aires.

Por Conrado Augusto Sehmsdorf (kurt)

[img width=300]http://www.esacademic.com/pictures/eswiki/77/M_antigua.jpg[/img]

Pequeño poema autobiográfico.